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L’obesità
sconfitta
da corretti
stili di vita

l BARI. Arriva a Bari il 3 mar-
zo «ObeCity» la campagna con-
tro l’obesità a cura di Cittadi-
nanzattiva che punta alla sen-
sibilizzazione e informazione su
questa patologia.

Al Centro commerciale La
Mongolfiera dalle 16.30 alle 19.30,
saranno predisposti stand con
materiali informativi sulla pre-
venzione dell'obesità, sull’ali -
mentazione equilibrata e sugli
stili di vita salutari. Saranno
presenti anche medici esperti ai
quali i cittadini potranno chie-
dere approfondimenti, suggeri-
menti e supporto.

In occasione della Giornata
Mondiale dell’Obesità, prevista
per il 4 marzo, Cittadinanzattiva
vuole informare e coinvolgere la
cittadinanza riguardo l'impor-
tanza di adottare stili di vita cor-
retti come il movimento fisico,
l'alimentazione sana e il control-
lo dei parametri fondamentali,
per individuare i propri even-
tuali fattori di rischio verso
l’obesità.

«La sfida della prevenzione ha
bisogno del coinvolgimento at-
tivo dei cittadini, del loro ruolo
da protagonisti perché si tratta
di adottare stili di vita appro-
priati, di avere le informazioni
che li rendono più consapevoli
nella scelta dei percorsi di salute
– dichiara Anna Lisa Mandori-
no, segretaria generale di Citta-
dinanzattiva -. Nella consapevo-
lezza che l’insorgere di sovrap-
peso patologico e obesità può es-
ser legato, soprattutto fra i bam-
bini più piccoli, a una carente
educazione rispetto alla corretta
alimentazione e all’importanza
del movimento o alla difficoltà di
accedere a una alimentazione
equilibrata e di qualità».
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L’iniziativa di solidarietà
Conad dona 45mila euro al SS. Annunziata

Una donazione da 45mila euro a favore dell’ospedale
Santissima Annunziata di Taranto. Conad Adriatico con orgo-
glio ha annunciato la donazione sottolineando l'importanza
della solidarietà e dell'impegno comune.
In una nota inviata alla stampa, Conad ha spiegato che que-
sto importante contributo è il risultato dell'unione di forze tra
soci, clienti e cooperative, grazie alla campagna di colleziona-
mento sostenibile “Una Collezione da favola”, attiva da otto-
bre a dicembre 2023, che ha coinvolto tutti i punti vendita
delle cooperative in un esempio tangibile di solidarietà.
L’iniziativa natalizia, in collaborazione con “Goofy by Egan”,
sostiene importanti ospedali attivi con progetti pediatrici pre-
senti sul territorio. I clienti possessori della “Carta Insieme” e
“Carta Insieme PiùConad” hanno contribuito attivamente al
progetto partecipando alla raccolta dei prodotti Goofi ispirati
ai personaggi delle fiabe e realizzati in plastica 100 per cento
riciclata. Per ogni premio distribuito,ConadAdriatico ha devo-
luto 50 centesimi, dando una mano concreta a chi lavora ogni
giorno per rendere la vita di tutti i bambini ricoverati il più se-
rena possibile e con le attrezzature mediche necessarie.
I fondi raccolti saranno destinati alla Terapia Intensiva Neona-
taledell’ospedale per l’acquisizione di strumenti che consen-
tiranno di implementare ed ottimizzare l’assistenza e la dia-
gnostica dell’Unità di terapia intensiva.
«È importante per noi supportare l'Ospedale Santissima An-
nunziata, un punto di riferimento nella nostra zona - ha di-
chiarato l’ad diConadAdriatico Antonio Di Ferdinando -.Inizia-
tive come questa, che abbracciano la sostenibilità sia in ter-
mini sociali che ambientali, riflettono in modo completo la
nostra visione e il nostro approccio operativo»
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L'Irccs Casa Sollievo della 
Sofferenza di San Giovanni 
Rotondo e il Policlinico di 
Bari si piazzano al 
rispettivamente al primo e al 
secondo posto tra gli ospedali 
del Sud Italia nell'annuale 
classifica italiana dei World's 
Best Hospitals redatta dalla 
rivista americana Newsweek, 
in collaborazione con la 
società Statista. Lo evidenzia 
la Regione Puglia che ne 
riporta i dati: l'Irccs e il 
Policlinico di Bari hanno 
ottenuto, rispettivamente, 
uno score di 74,95% e di 
74.94%. Analizzando il 
ranking, inoltre, si osserva 
che Casa Sollievo della 
Sofferenza e Policlinico di 
Bari, piazzati al 35esimo e 
36esimo posto nella classifica 
nazionale su 131 ospedali 
censiti, precedono anche 
diversi ospedali sia delle 
regioni del Nord che del 
Centro, anche di città 
metropolitane come Milano, 
Torino, Genova, Bologna, 
Firenze e Roma. La 
metodologia utilizzata per il 
ranking ha preso in 
considerazione i sondaggi tra 
colleghi, medici e 
professionisti in ambito 
sanitario, principalmente 
nazionali (peso attribuito 
45%); metriche di qualità 
ospedaliera sul rapporto 
pazienti/medici-infermieri, 
qualità dell'assistenza per 
trattamenti specifici e misure 
di igiene e sicurezza (35,25%); 
esperienze dei pazienti 
(16,25%); misure di esito 
riportate dal paziente (3,5%). 
«Ringrazio gli operatori di 

questi due grandi ospedali 
storici pugliesi - ha detto il 
presidente della Regione 
Puglia, Michele Emiliano - 
per il loro duro impegno che, 
alla fine, porta i frutti dei 
riconoscimenti anche 
internazionali. La Puglia fino 
a qualche anno fa era in fondo 
a tutte le classifiche dei livelli 
essenziali di assistenza e oggi 
invece è ai primi posti 
insieme alle regioni più 
ricche che da sempre possono 
contare sul maggiore 
finanziamento dallo Stato 
centrale. Insomma, la Puglia 
riesce, con meno soldi e meno 
personale, a raggiungere 
livelli di eccellenza nelle cure, 
in un sistema che è in 
sofferenza per il 
sottofinanziamento storico. 
Per questo ringrazio chi ogni 
giorno lavora, in silenzio, per 
questi risultati».

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Sanità, report Newsweek:
l’Irccs e il Policlinico
i migliori ospedali del Sud

Il Policlinico di Bari
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Nuovo importante passo avanti 
da parte dell’Amministrazione 
Melucci nell’ambito della vicen-
da legata al servizio di assisten-
za domiciliare integrata a fami-
glie con difficoltà economiche e 
con componenti portatori di di-
sabilità.  Ieri  mattina  il  consi-
gliere  comunale  Goffredo  Lo-
muzio ha convocato i sindacati 
per fare chiarezza su due punti 
fondamentali di una questione 
che il Comune intende risolvere 
nel più breve tempo possibile  
con l’obiettivo di ridurre al mi-
nimo i disagi ai soggetti interes-
sati. 

Nel corso del colloquio è sta-
to precisato che l'amministra-
zione e la Direzione dei Servizi 
Sociali con l'assessore Gabriel-
la Ficocelli  stanno approntan-
do una delibera da portare in 

Giunta già nella giornata di og-
gi allo scopo di elevare l’attuale 
soglia  dell'Isee  per  poter  con-
sentire ai beneficiari del servi-
zio una compartecipazione me-
no onerosa. Ma non solo. È allo 

studio  anche  la  possibilità  di  
erogare dei bonus alle famiglie 
proprio per far fronte al paga-
mento degli oneri relativi all’an-
no 2023.  Due  prime  proposte  
che saranno oggetto di ulteriori 

interlocuzioni 
con gli stessi sin-
dacati  nei  primi  
giorni della pros-
sima  settimana,  
quando si proce-
derà ad un incon-
tro con l'assesso-
re, il dirigente del 

Settore Servizi Sociali ed il pre-
sidente, Patrizia Mignolo, un ul-
timo passaggio prima di porta-
re  le  soluzioni  prospettate  in  
consiglio. Nel frattempo, è stato 
ribadito che il servizio non sarà 
suscettibile di alcuna sospensio-
ne.

L’intervento si è reso necessa-
rio anche in ragione dei numeri 
attacchi che l’amministrazione 
stava  ricevendo.  Anche  quelli  
di alcuni consiglieri di centrosi-
nistra  che  hanno  presentato  

un’interrogazione. E ieri a inter-
venire è stato Francesco Batti-
sta, consigliere comunale della 
Lega. «Nei giorni scorsi, in com-
missione servizi abbiamo ascol-
tato i sindacati che hanno espo-
sto le loro perplessità e le pro-
blematiche  che  l’utenza  è  co-
stretta a patire a causa della so-
glia troppo bassa dell’Isee, inse-
rita nel Regolamento del Servi-
zio  Adi.  Voglio  ricordare  che  
questo regolamento - dice Batti-
sta - fu approvato con i voti fa-
vorevoli  della  maggioranza di  
cui facevano parte anche quei 
consiglieri di centrosinistra che 
oggi fanno i paladini della giu-
stizia, presentando addirittura 
un’interrogazione  in  pratica  
contro se stessi. Noi quel regola-
mento non l’abbiamo votato e 
con coerenza pertanto chiedia-
mo al  Sindaco e  all’assessore,  
che ha dichiarato che l’ammini-
strazione comunale ha la volon-
tà di intervenire, di fare presto e 
di innalzare quanto più possibi-
le quella soglia per ridare digni-
tà ai cittadini», conclude.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Assistenza domiciliare: oggi in giunta
il provvedimento per le nuove soglie

le revisione delle misure sanita-
rie restrittive regionali  attual-
mente vigenti, ovvero a mitigar-
ne l’impatto rispetto alle attivi-
tà della mitilicoltura tarantina, 
fortemente penalizzate. In una 
recente relazione della Prefet-
tura di Taranto, si afferma che 
“la scadenza dell’incarico com-
missariale non ha consentito di 
procedere  nella  realizzazione  
del progetto, in un periodo di 
grande criticità per la mitilicol-
tura tarantina”»,  scrivono nel  
documento . «Così, dopo oltre 
10 anni dalla emanazione delle 
ordinanze regionali che stanno 
mettendo in ginocchio un inte-
ro settore economico, non solo 
è stato interrotto bruscamente 
il percorso avviato che doveva 
portare alla bonifica delle aree 
inquinate del Mar Piccolo ma, 
addirittura risulta abbandona-
to anche un piccolo progetto la 
cui realizzazione potrebbe miti-
gare l’ormai condizione di diffi-
coltà della categoria», conclu-
devano i firmatari. Uno dei pri-
mi  problemi da  sottoporre  al  
neo  commissario  straordina-
rio. Vito Felice Uricchio. 

A sinistra 
Goffredo 
Lomuzio e 
Gabriella 
Ficocelli. Qui 
sopra Battista



Bari Cronaca

Sei consiglieri regionali pugliesi, Fabiano Amati, promotore 
e primo sottoscrittore, Sergio Clemente, Sebastiano Leo, Rug-
giero Mennea,  Saverio Tammacco, Mauro Vizzino,  hanno 
presentato oggi in Consiglio una proposta di legge per “favo-
rire la somministrazione di nuove cure per combattere la Sla 
di origine genetica, per istituire l’obbligo al test genetico, co-
sì da precisare sempre meglio la diagnosi, e per istituire il re-
gistro delle malattie neurodegenerative, così da governare 
meglio l’epidemiologa e favorire le attività di ricerca”. La pro-
posta di legge è stata depositata nella giornata mondiale del-
le malattie rare.

“Il testo presentato — spiegano — riguarda la Sclerosi latera-
le amiotrofica e in particolare i test genetici, al fine di meglio 
precisare la diagnosi di malattia”.

Regione

Un test genetico per la Sla
presentata proposta di legge 
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